
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１３日(月) 第２８１６回例会記録 

◎お客様 

   東播第３Ｇガバナー補佐   藤田  覚様 

   小野加東ロータリークラブ  吉本伊知郎様 

◎出席･･･会員数 48名 出席 40 名 MU 6 名 

（出席免除会員 9名・休会３名） 

 

藤田 覚ガバナー補佐 

 1年間のご協力に感謝し、厚く 

お礼申し上げます。 

 

会長の時間      高瀬幸一郎会長 

 ４月 27 日に地区「環境セミナー」 

に参加してきました。本日はそのご 

報告をさせていただきます。ロータ 

リー財団と国際ロータリー(RI)理事 

会は「環境」という新たな重点分野 

を追加しました。それにより「環境」 

はロータリーの 7つの重点分野とな 

り、グローバル補助金によって実施される奉仕活動

のカテゴリーとなります。他のカテゴリーは「平和

構築と紛争予防」「疾病予防と治療」「水と衛生」

「母子の健康」「基本的教育と識字率向上」「地域社

会の経済発展」です。 

 これをうけて 2680 地区は「環境の保護小委員会」

を立ち上げ、城守ノミニーが小委員長をされ、この

度の環境セミナーの開催の運びとなりました。セミ

ナーの内容は「森林を育てる」「人と自然の共生」

という内容で、特に後半の木下一正氏のセミナーは

結構面白かったです。炭素量に基づいた地球上の生

物の量（植物 82％、動物 0.3％、細菌 13％）で無菌

では生き物は暮らせない、共生するしかないという 

事実。哺乳類の割合（野生 4％、人間 34％、家畜 

62％）、野生の動物を人類の食糧にすることは不可

能という事実。地球上の水の量（淡水はわずか

2.5％で大半は南極の氷、利用しやすい水は 0.01％）、 

日本の農林水産問等の説明をしていただきました。 

環境の問題は非常に広範で一個人としてはどう取

り組んでよいのか難しいのですが、まず我々が認識 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

すべきことは、「自然から頂いた命を大切にする」

という考え方です。この考え方なくして、環境問題

を論じることはできません。スーパーで棚の奥の新

しい賞味期限の商品を取るようなことはせずに、前

から取ることが食品ロス軽減につながることを理解

すること。まずここからスタート。 

 講演会の後は「自然に負荷をかけない生き方とは」

というテーマでテーブルデスカッションに参加しま

した。前回の例会で藤井治幸会員の卓話内容を拝借

しまして、農薬と環境の話をさせていただきました。

タイムリーな題材をいただきまして藤井治幸会員に

御礼申し上げます。 

 

幹事報告   

（来 信） 

〇ガバナー事務所より、 

 ・2024 年地区研修・協議会ご出席のお礼 

 ・石川県聴覚障害施設(なやぎだハウス)への寄贈

車出発式・贈呈式開催のお知らせ 

  〈出発式〉5/15(水) 於：神戸ﾎﾟｰﾄﾋﾟｱﾎﾃﾙ 

  〈贈呈式〉5/16(木) 於：石川県能登 

 ・「感謝の集い」のご案内 

   6月 28日(金)17：30～ 於：神戸ﾎﾟｰﾄﾋﾟｱﾎﾃﾙ 

 ・ビジョン・行動計画作成のお願い 

 ・ロータリー大阪・関西万博開幕祭のご案内 

   2025 年 4月 12日(土) 16：30～ 

   於：大阪国際会議場 

 ・ＲＩ日本事務局財団室 NEWS 

〇加古川ＲＣより、創立 70 周年記念式典に際する

礼状 

（報 告）・例会終了後、理事会を開催します。 

 

委員会報告 

〇園田純也会長エレクト 

 4/29 に開催さました 2024 年地区研修・協議会の

報告をいたします。 

◎2024-25 年度国際ロータリー会長 

ステファニーＡ．アーチック氏 

(米国ペンシルベニア州 マクマーリーＲＣ) 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 
 

№３９ 第２８１７回  令和６年５月２０日 

 
今週の歌：我等の生業 

 

プログラム   

 「会員卓話」   藤原都子会員 

 RIテーマ ： CREATE HOPE in the WORLD ～世界に希望を生み出そう 

20２３-202４ 週報 
  

会長 高瀬幸一郎   幹事 東口喜樹 
例会日  月曜日 12:30－13:30 

例会場  西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局  西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

 

 

  
 

 



高瀬会長のテーマ ： 職業人としてプライドを持とう！ 

 

◎2024-25 年度国際ロータリー会長のテーマ 

「ロータリーのマジック THE MAGIC OF ROTARY」 

◎髙瀬次期行動計画委員長の説明資料で、 

 2023 年 11 月 ＲＩ理事会の決定事項 

・2025－26 年度から、会長の年次テーマとロゴ

の作成を廃止することに同意。 

・コミュニケーション委員会と行動計画委員会が

提案し、理事会が承認した 2025-26 年度からの

複数年度にわたる行動計画を軸とした会長メッ

セージの枠組みを承認。 

・2024-25 年度から食らうＢ。地区、ゾーンレベ

ルの 3 年間の段階的なターゲットと 3 年間の段

階的な地域計画を設定するプロセスを承認。 

それに伴い、今後、ロータリーは単年度ごとにク

ラブの会長が方針を決める流れから大きく変化し、

単年度ではなく、複数年度にわたるクラブのビジョ

ンと行動計画が不可欠になります。従って、会長ノ

ミニーの選出を早める必要が出てくる可能性があり

ます。単年度制からの脱却は、クラブ復活のチャン

スです。 

クラブをしっかりデザインし、ビジョンを明確にし、

具体的な行動計画を立てよう！ 

〇蘆田裕三次期幹事 

 次期理事会を 5/20に予定しておりましたが、5月

27 日(月)に変更させていただきます。次期理事の皆

様はご予定よろしくお願いします。 

 本日、2024-25 年度第 1 回クラブ協議会(6/11)の

ご案内をお配りしておりますので、次期理事・委員

長の皆様はご出席よろしくお願いします。また次年

度各委員会の事業計画(報告書の原稿)を 6/3 までに

提出していただきますようお願いいたします。 

  ニコニコ箱 

藤田覚ガバナー補佐(小野加東ＲＣ) 

      1 年間本当にお世話になりました。 

吉本伊知郎様(小野加東ＲＣ) 

      本日はお世話になります。 

細田会員  地区研修・協議会では、村上会員に大

変お世話になりました。 

吉田会員  4/29 蘆田会員にお世話になりました 

園田会員  4/29 地区研修・協議会に参加いただ

きました会員の皆様、大変お疲れ様で

した。蘆田会員、車を提供して頂き、

ありがとうございました。 

村上会員  4/29 地区研修・協議会にご参加の皆

様、お世話になりました。 

金田会員  地区研修・協議会で皆様にお世話にな

りました。 

 

 

 

井上会員  4/29 は園田会員、蘆田会員始め、皆

様には大変お世話になりました。 

蘆田会員  4/29 地区研修・協議会お疲れ様でし

た。お世話になり、ありがとうござい

ました。 

數原会員  先日、園田会員にお世話になりました 

      11・12 日と RI 青少年交換研究会で、

地区委員として、山形に行ってきまし

た。さくらんぼは 1 カ月ほど早くて買

えなかったので、変わりにニコニコし

ます。 

足立会員  長い間の欠席をお詫びして。 

笹倉会員  先日はゴルフにて小澤委員長始め出席

委員会の皆様にお世話になりました。

また後藤師匠のおかげで、ベストスコ

ア更新しました。有難うございました 

小澤会員  出席委員会の皆様、先日の勉強会お疲

れ様でした。 

中川会員  出席委員の皆様にお世話になりました 

藤原(都)会員 地区研修・協議会では大変お世話にな

りました。また、先日出席委員会の皆

さま、ありがとうございました。 

藤田会員  先日は、小澤委員長始め出席委員会、

笹倉親睦委員長にお世話になりました 

後藤(直)会員 前回例会で井上会員にお世話になりま

した。また、園田会員にもお世話にな

りました。 

※本日のニコニコ                    52,000 円 

 誕生日・結婚記念日・連続出席        48,000 円 

※本年度累計額（4/22現在）             1,706,595 円 

  本日の花：ｶｰﾈｰｼｮﾝ 

 

プログラム   「ゲストスピーチ」 

西脇市長 片山象三氏 

大阪・関西万博に向けた取組の一つ 

としてのフィールドパビリオン事業に 

ついての説明がありました。ひょうご 

フィールドパビリオンとは、兵庫県全体をパビリオ

ンに見立て、地域の活動そのもの(=フィールド)を

地域の活動人材が主体となって発信し、多くの人に

来て、見て、体験していただく取組で、万博期間中

に多くの方に西脇に来ていただけるよう PR 等に努

めておられるとのことでした。 

 また、健幸まちづくりが文部科学大臣賞を受賞、

播州織産地博覧会がふるさとイベント大賞、産業観

光まちづくり大賞を受賞されたという嬉しいご報告

がありました。    

 

 

 

今後のプログラム                                                                                                                                                                                           
5月 27日(月)「卓話」 大西会員、廣中会員     6月 3日(月) 「卓話」 吉田会員、笹倉会員    
6月 10日(月)「卓話」 細田会員、中川会員     6月 17日(月) 「卓話」 井上会員、プログラム委員会 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               
 
 

  

 


